

España registra dos mil 696 muertes y 39 mil contagios por Covid-19



Madrid, 24 mar (RHC) El número de muertos en España por el nuevo coronavirus ascendió hoy a dos mil 696 personas, mientras que los casos positivos alcanzaron los 39 mil 673, informó el Ministerio de Sanidad.

El recuento oficial difundido este martes por las autoridades refleja seis mil 584 contagiados nuevos y 514 defunciones más en las últimas 24 horas, lo que supone un salto de 19,9 por ciento y 23,5 por ciento, respectivamente, sobre las cifras anunciadas la víspera.

Segundo país de Europa más castigado por la Covid-19 después de Italia, España tiene dos mil 636 pacientes en unidades de cuidados intensivos (UCI) y tres mil 794 personas se curaron desde el inicio del brote, a finales de enero.

Con 6,6 millones de habitantes, la comunidad autónoma de Madrid sigue siendo de lejos la región más castigada por el patógeno, con el 31 por ciento de las infecciones (12 mil 352) y mil 535 fallecidos, el 57 por ciento del total de víctimas mortales a nivel nacional.

Le siguen la autonomía nororiental de Cataluña, con siete mil 864 positivos, y la norteña región del País Vasco, con dos mil 728 infestados.

"Parece que se va suavizando progresivamente el incremento de casos que observamos cada día. Sin embargo, todavía no tenemos certeza de haber llegado al pico", señaló el director del Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias, Fernando Simón.

Pero "llegar al pico significa que tenemos que redoblar los esfuerzos², puesto que provocará mayor presión en los hospitales, cuando los nuevos pacientes se unan a los que todavía están en tratamiento, advirtió la víspera Simón.

Llegar a la parte más alta de la curva de contagios "no significa haber contenido el problema", insistió el experto en su habitual rueda de prensa diaria para dar cuenta de la evolución de la pandemia en esta nación ibérica.

España cumplió este lunes 10 días de confinamiento de su población, de 47 millones de habitantes, después de que el Gobierno decretó el estado de alarma para frenar la expansión del coronavirus SARS-Cov-2, causante de la enfermedad Covid-19.

El presidente del Ejecutivo español, Pedro Sánchez, anunció la prórroga, previa autorización del Parlamento, del estado de alarma para intentar contener la exponencial propagación del virus.

En una comparecencia televisiva, Sánchez confirmó el domingo la extensión de esa situación de emergencia hasta al menos el 11 de abril. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217637-espana-registra-dos-mil-696-muertes-y-39-mil-contagios-por-covid-19>



Radio Habana Cuba